

# 一般質問通告書

次のとおり、質問したいので通告します。

令和3年 8月15日

山北町議会議員 児玉 洋一 殿

受付番号	第4号	質問議員	7番	瀬戸 伸二	
件名	青少年の意見を生かせるまちづくりを				
要 旨					
<p>コロナ禍の中、各種イベントの中止や会議等の縮小がされる中、6月26日、第40回山北町青少年健全育成大会が開催されました。</p> <p>大会の中で発表された、令和3年度山北町「少年の主張」作文コンクールで特別賞を受賞された山北高校生の「山北町について思うこと」では町の活性化について次のような提言があり、私自身共感し、質問する。</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1 「山北町の良さを生かした体験活動を、観光客向けに提供できるのではないかと、農家の方に協力してもらい、野菜の収穫体験、野菜を使ってバーベキューなどを提供してはどうか」とある。具現化する上で、ふるさと納税の体験型返礼品の開発が重要と考えるがどうか。</li><li>2 空き家の利用について触れており、「空き家を町で買い取って安く貸し出すことはできないでしょうか」とあるが、財政的に厳しい事は事実であるが、空き家に対し町の関与が求められていることも事実である。今後町は、空き家対策をどのように進めていくのか。</li><li>3 「人口減少の原因の一つに;不便さ;が挙げられる」とある。マイカーの利用者が多い当町において、駐車場の整備が重要と考える。またコロナ禍にあっても車移動の来町者も増えている。駅周辺及び観光地における駐車場の整備をどのように考えているのか。</li></ol>					